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TSV Jarplund-Weding e.V. 
Talweg 1 A 
24976 Handewitt 
www.tsv-jarplund-weding.de 
info@tsv-jarplund-weding.de 
0461-8401775 (Kassenwart) 
 
1.Vorsitzender 2.Vorsitzender Schatzmeister Schriftwartin 
Tatjana Rickert Kay Trotier Dirk Gehlhaar Lina Manusch 
Ringstraße 10 Alter Holmberg 9a Talweg 1 A Tannenweg 14 A 
24983 Handewitt 24955 Harrislee 24976 Handewitt 24976 Handewitt 
0170-2717699 0175-4635350 0461-8401775  
 
Sportwart Jugendwart Beisitzer Beisitzer 
Runar Manusch Jan-Ole Schacht Arne Büll Marc-Thomas-Ratai 
Tannenweg 14 A   Kirchenweg 16 Norderlück 2 Ferdinand-Scheel-Ring 28 
24976 Handewitt 24976 Handewitt 24988 Oeversee 24976 Handewitt 
0461-1603420 0152-33862477 0176-202 52539 0461-3102478 
 
Bankverbindung: NOSPA BIC: NOLADE21NOS / IBAN: DE85 21750000 0019002543 

SG Oeversee-Jarplund-Weding 
www.sg-oev-ja-we.de 
info@sg-oev-ja-we.de 
 
SG-Leiter Kassenwart  Passwart Obmann  Obmann 
   Senioren Jugend 
Kai Lööck Burghard Ottmar Jörg Bratschke Rainer Block Kay Trotier 
0170 4863301 0172-5794808 0170-9252898 0170-2951404 0175-4635350 
 

FC Wiesharde e.V. 
Alter Kirchenweg 29 
24983 Handewitt 
www.fc-wiesharde.de 
geschaeftsstelle@fc-wiesharde.de 
 
1.Vorsitzender 2. Vorsitzender 2.2 Vorsitzende Finanzverwalterin (kom) 
Ronald Daas Dennis Schneck Doreen Wolfsen Doreen Wolfsen 
 0152-55400346 Beisitzer 04608-972424  
  Horst Fleischmann Stellvertr. Finverw. 
  Beisitzer Julius Sörensen 
  Tatjana Rickert 04608-539 
 

Förderverein FC Wiesharde e.V. 
1.Vorsitzender 2.Vorsitzender Geschäftsstelle  
Klaus-Dieter Konradt Andreas Andresen Julius Sörensen  
04608-9711878 0461-64219 04608-539 
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Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung 

am Donnerstag, 28. Oktober 2021 um 19:00 Uhr 

im 

Freizeitheim Jarplund, Zum Sportplatz 9, 24976 Handewitt OT 

Jarplund 

Tagesordnung: 

Top 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden 

Top 2 Genehmigung der Tagesordnung 

Top 3 Grußworte der Gäste 

Top 4 Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Top 5 Bericht des Vorstandes mit anschließender Aussprache 

Top 6 Berichte der Sparten mit anschließender Aussprache 

Top 7 Bericht der Kassenprüfer 

Top 8 Entlastung des Vorstandes 

Top 9 Wahlen 

a) zweiter Vorsitzender 

b) Schatzmeister 

c) Sportwart 

d) ein Beisitzer 

e) Jugendwart (Bestätigung) 

f)      zwei Kassenprüfer 

Top 11 Anträge 

Anträge, über die in der Mitgliederversammlung entschieden werden soll, 

sind nicht eingegangen. 

Top 12 Ehrungen 

Top 13 Verschiedenes 

 

Der Vorstand 

  



 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des TSV Jarplund-Weding  
e.V. am Donnerstag, 29. Oktober 2020 im Freizeitheim Jarplund  
 

Beginn: 19.00 Uhr  Ende: 20.45 Uhr 
 

 

Tagespunkte 

1. Begrüßung u. Feststellung der Anwesenheit 
a. 11 stimmberechtigte Mitglieder sind anwesend 
b. Alle Stimmberechtigten erheben sich anlässlich der Totenehrung 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
a. Der Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt 

 

3. Grußwort der Gäste 
a. Aufgrund der Corona Pandemie sind keine Gäste anwesend 
b. Horst Fleischmann ist aus gesundheitlichen Gründen entschuldigt 

 

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliedsversammlung 
a. Die Genehmigung des Protokolls der letztens Mitgliedsversammlung erfolgt 

einstimmig 
 

5. Bericht des Vorstandes mit anschließender Aussprache 
a.  Thore Feddersen 

i. erster Lockdown  
1. trotz geschlossener Sportstätten waren keine Austritte zu 

verzeichnen 
ii. solide Finanzlage des Vereins  

b. Dirk Gehlhaar 
i. Ca. 3.000,00 € Überschuss an Geldern 
ii.  Aktuell mehr Vereins-aus- als -eintritte in der laufenden Saison 

2020/2021 -> keine Beitrittserhöhung notwendig 
1. Ca. 700 Mitglieder (stand 29.10.2020) 

 

6. Bericht der Sparten mit anschließender Aussprache 
a.  Badminton: neue Trainerin im Jugendbereich  

i. Veronika Koldová, Bundesliga Spielerin 
b. Handball:  

i. Aufstieg der 1. Herren 
ii. Auflösung der 1. Frauen 

 

7. Bericht der Kassenprüfer 
a. Rainer Block, Stefan Poppendicker 

i. Keinerlei Auffälligkeiten 
ii. Einwandfreie Buchhaltung des Vereins  

 

8. Entlastung des Vorstandes 
a. Rainer Block bittet die Versammlung um Entlastung des Vorstandes  
b. Die Entlastung erfolgt bei Enthaltung des Vorstandes einstimmig 

 



9. Wahlen  
a. Erster Vorsitzender 

i. Vorgeschlagen Tatjana Rickert – einstimmig bei eigener Enthaltung 
 

b. Schriftwart 
i. Vorgeschlagen Lina Manusch – einstimmig bei eigener Enthaltung 

 

c. Zwei Beisitzer  
i. Vorgeschlagen Marc – Thomas Ratai – einstimmig bei eigener 

Enthaltung (wiederholt gewählt) 
ii. Arne Büll – einstimmig bei eigener Enthaltung 

 

d. Zwei Kassenprüfer 
i. Kirsten Jepsen – einstimmig bei eigener und einer weiteren Enthaltung 
ii. Stefan Poppendicker – einstimmig bei eigener und einer weiteren 

Enthaltung 
 

10.  Anträge 
a. Satzungsänderung 

i. § 13 Anpassung der Nummerierung, Berichtigung eines Verweises (§ 10 
statt § 9) und Anpassung der Nummerierung § 15– einstimmig  

 

 

11. Ehrungen 
a. Bronzene Ehrennadel 

i. Nicolai Carstensen 
ii. Horst Jürgen Bartelsen 
iii. Arne Fanslau 
iv. Helmut Knäbel 
v. Jörg Neumann 
vi. Ralf  Schneck 
vii. Kevin Raabe  
viii. Kay Trotier 

 

b. Silberne Ehrennadel 
i. Ulrike Gehlhaar  

 

c. Goldene Ehrennadel 
i. Rosemarie Butkus  
ii. Charles Reckling  
iii. Runar Manusch 
iv. Thore Feddersen  

 

Der Vorstandsvorsitzende berichtet über den jeweiligen Einsatzbereich des Vereins und 

dankt allen geehrten für Ihr Engagement für den TSV Jarplund – Weding e.V. 

  



12. Verschiedenes  
a. Corona Pandemie 

i. Die Stadt Schleswig hat den gesamten Sportbetrieb ab dem 29.10.2020 
eingestellt 

ii. Der Vorstand des TSV Jarplund – Weding wünscht eine Einstellung des 
gesamten Sportbetriebes ab sofort 

 

 
 
 
 
__________________________    __________________________ 
Tatjana Rickert      Lina Manusch 
(1. Vorsitzende)      (Schriftwartin) 
 
 
Das Protokoll gilt als genehmigt, wenn nicht innerhalb von 4 Wochen Einwände schriftlich 
erhoben 
werden! 

 
 
 
Bericht der 1. Vorsitzenden zur Jahreshauptversammlung am 28.10.2021 

 

Liebe Mitglieder*innen, 

das Sportjahr 2020/2021 war wie überall durch Corona geprägt. Direkt nach der letztjährigen 

Mitgliederversammlung, auf der ich den Vorsitz von Thore Feddersen übernommen habe, begann praktisch 

der harte Lockdown. 

Selbst Vorstandssitzungen konnten nicht abgehalten werden, da eine Präsenz nicht möglich war und für 

Online-Veranstaltungen keine vernünftige Plattform zur Verfügung stand. Insgesamt kein schöner Beginn im 

Vorstand eines Breitensportvereins. 

Einige Übungsleiter*innen konnten die Mitglieder über Winter mit Online-Trainings oder sonstigen Online-

Aktivitäten einigermaßen bei Laune halten. Im Frühjahr konnten dann die ersten sportlichen Aktivitäten unter 

Auflagen im Freien aufgenommen werden. Dann später - unter noch strengeren Regeln - war auch wieder 

Sport in geschlossenen Räumen möglich. Am längsten mussten die kleineren Kinder auf sportliche Aktivitäten 

verzichten, weil die Einhaltung der Coronamaßnahmen in den jüngeren Altersklassen doch schwierig ist. 

Mittlerweile hat sich die Lage weitestgehend normalisiert, so dass der Sportbetrieb in allen Bereichen wieder 

möglich ist. Sogar das beliebte Kinder-Zeltlager der Sportjugend konnte diesen Sommer unter hohen Auflagen 

wieder durchgeführt werden. 

Bis zum Frühjahr 2021 war die Zahl der Mitglieder noch relativ stabil. Doch dann gab es vermehrt 

Kündigungen, was zum Saisonende nicht unüblich ist. Es fehlten über das Jahr jedoch die entsprechenden 

Eintritte. In der neuen Saison 2021/2022 sind wieder mehr Eintritte zu verzeichnen, dennoch sind die Zahlen 

noch lange nicht wieder auf Vor-Corona-Niveau. Aktuell liegen wir bei ca. 600 Mitgliedern, davon ca. 200 

Jugendliche. 

Die Finanzlage des TSV Jarplund-Weding ist ausgesprochen gut. Die Herausforderungen für die kommende 

Saison liegen eher in der Aufrechterhaltung des breit gefächerten Sportangebots. Es bleibt schwierig, 



schwächelnde Teilnehmerzahlen, fehlende Übungsleiter*innen und knappe Hallenkapazitäten unter einen Hut 

zu bekommen. 

 

Tatjana Rickert 

 



Bericht des Kassenwartes zum Geschäftsjahr 2020/2021 

 

Das Geschäftsjahr 2020/2021 haben wir mit einem Überschuss 19.303,77 EUR abgeschlossen. 

 

Die ordentlichen Mitgliedsbeiträge sind im Vergleich zur vorigen Saison nunmehr deutlich gesunken. Das liegt 

in der rückläufigen Mitgliederzahlt. Es sind coronabedingt nur leicht steigende Austrittstendenzen zur erkennen, 

aber es kommen aktuell kaum neue Mitglieder in den Verein. Der Fußballeuro wird weiterhin erhoben und wird 

von den Fußballern als Sonderbeitrag gezahlt und ausschließlich für den Fußball verwendet.  

 

Auch in dieser Saison haben Sponsoren den Verein unterstützt, dieses waren es aber nur 3 Spender. Zusätzlich 

brachte die Sportförderung Geld in die Kasse. Hier ist eine Begründung für den hohen Überschuss. Die 

Grundförderung der Gemeinde wurde für 2 Jahre gezahlt. Auch der Anteil aus der Bandenwerbung wurde für 

die Jahr 2019 und 2020 in einer Summe gezahlt, was für einen weiteren Überschussanteil sorgte. Vielen Dank 

an alle Unterstützer des Vereins. 

Erstmalig wurden auch die Einnahmen und Ausgaben der Sportjugend für das Zeltlager 2021 in den 

Jahresabschluss eingebracht. Aufgrund der zeitlichen Verschiebung der Einnahmen (vor Saisonabschluss) und 

den Ausgaben (nach Saisonabschluss) ist auch hier ein deutlicher Überschuss zu verzeichnen. Das Zeltlager 

2020 fand nicht statt.  

 

Die ordentlichen Ausgaben sind in der abgelaufenen Saison gegenüber der Vorsaison weiterhin gesunken. 

Dieses hatte mit der unsicheren Corona-Lage zu tun. Die vollen Beiträge wurden weiterhin belastet, je nach 

Trainervereinbarung vielen wiederum etliche Trainerzahlung weg. Im Handballbereich konnten auch 

Trainerkosten eingespart werden, was wiederum mit den Spielklassen zu tun hat.  

 

Einen Großteil der Ausgaben machen auch Verbandsbeiträge und Versicherungen aus. Die Sonstigen Kosten 

hielten sich auf Vorjahresniveau 

  

Zu den Bankgebühren ist anzumerken, dass ein großer Teil durch Gebühren für Lastschriftrückgaben mangels 

Deckung oder wegen Widerspruchs entstanden ist. Hier wieder mein Appell an alle Mitglieder, rechtzeitig für 

Deckung zu den Abbuchungsterminen Mitte des Kalenderquartals zu sorgen, dem Verein rechtzeitig eine 

Änderung der Bankverbindung mitzuteilen und vor Rückgabe einer Lastschrift wegen Widerspruchs mit dem 

Verein Kontakt aufzunehmen. Auch bei finanziellen Engpässen bitte ich um eine Nachricht, damit wir 

gemeinsam eine Lösung finden können. Durch die Minderung des Kreditrahmen von 12.500,00 EUR auf 

5.000,00 konnte die Provision für die Nichtinanspruchnahme reduziert werden, die auch einen großen Anteil an 

den Kontoführungspreisen ausmacht. 

 

Bei einer gewünschten Kündigung der Mitgliedschaft sind auch die satzungsgemäßen 

Kündigungsfristen zu beachten, nämlich 6 Wochen zum Quartalsende. 

 

Das Vermögen des Vereins hat sich gegenüber dem Vorjahr durch den Überschuss zum Stichtag 30.06.2021 

entsprechend erhöht. Die finanzielle Situation stellt für den Verein weiterhin gut dar. 

Das Guthaben der Sportjugend ist damit zu erklären, dass gerade die Einnahmen für die Zeltlager eingegangen 

sind. 

 

Wir sind bemüht, für die jetzt laufende Saison das Guthaben abzubauen, damit wir keine Probleme mit dem 

Finanzamt bekommen. Es bleibt abzuwarten, inwieweit künftig wieder Mitgliederzuwächse zu verzeichnen 

sind. Das hängt unter anderem von Coronaentwicklung ab. Eine vernünftige Planung bleibt schwierig. 

 
Dirk Gehlhaar 

- Schatzmeister - 

  



 

 

Einnahmen:      Vorjahreszahlen 

Mitgliedsbeiträge       

 Erwachsene      25.590,00 €       28.902,00 €   

 Familie      13.209,00 €       14.343,00 €   

 Eltern-Kind-Turnen        1.794,00 €         2.548,00 €   

 Fußballeuro        3.226,00 €         3.310,00 €   

 Jugendliche      22.740,00 €       26.850,00 €   

 Passiv        1.095,00 €            990,00 €   

 Aufnahmegebühr           346,00 €            742,00 €   

       68.000,00 €    77.685,00 € 

Zuschüsse       

 gemeindliche Förderung        8.236,00 €            216,00 €   

 aus Hallenwerbung        5.078,00 €                  -   €   

 

Zuschuss Jugendsport 
KSV           601,16 €            559,96 €   

       13.915,16 €              775,96 €  

Spenden        2.950,00 €           1.323,40 €  

Zinseinnahmen                  -   €                     -   €  
Sonstige 
Einnahmen 

Kinderzeltlager 
Sportjugend (erstmalig)      10.340,00 €                     -   €  

       
Gesamt Einnahmen       95.205,16 €    79.784,36 € 

       
Ausgaben:        
Aquafitness           140,00 €    210,00 € 

Ausgleichssport           250,00 €    0,00 € 

Badminton        1.632,50 €    3.240,00 € 

Basketball           960,00 €    720,00 € 

Eltern-Kind           200,00 €    566,69 € 

Fußball       

 Übertrag FC Wiesharde      24.000,00 €    24.000,00 €  

 Fußballeuro        4.098,00 €    2.534,00 €  

       28.098,00 €    26.534,00 € 

Handball       

 ÜbertragAnteil TSV JaWe        5.559,92 €    12.406,24 €  

 Übungsleiter      17.494,72 €    18.190,25 €  

 Sonstiges        1.400,00 €    716,00 €  

       24.454,64 €    31.312,49 € 

Gymnastik                  -   €    560,00 € 

Fitnesskurse        1.730,00 €    1.960,00 € 

Kinderturnen        1.064,00 €    2.170,31 € 

Sportjugend (erstmalig)       1.000,00 €    400,00 € 

 Kinderzeltlager        6.408,91 €      

 Anschaffungen Teestube           277,66 €      

 Kontoführung             54,57 €      

 Sonstiges             40,00 €      

        6.781,14 €     
Wirbelsäulengymnastik          500,00 €    810,16 € 

Selbstverteidigung           300,00 €    550,00 € 

Verbandsbeiträge       

 Beiträge        4.660,14 €    4.082,25 €  

 Versicherung        1.653,93 €    1.653,93 €  

        6.314,07 €    5.736,18 € 

Verwaltung       

 Porto             88,35 €    21,90 €  

 Internet        1.525,79 €    338,76 €  

 Bürobedarf           106,78 €    371,91 €  

 Bankgebühren           375,28 €    549,84 €  

Jahresabschluss TSV Jarplund-Weding e.V. 01.07.2020-30.06.2021 

 



 Sonstiges                  -   €    71,28 €  

        2.096,20 €    1.353,69 € 

Sonstige Ausgaben           380,84 €    447,00 € 

       
Gesamt Ausgaben        75.901,39 €    76.570,52 € 

        

Überschuss        19.303,77 €    3.213,84 € 

Vermögensaufstellung zum 30.06.2021     

       
Bargeld                  -   €    0,00 € 

Geldkarte      0,00 € 

Girokonto       40.080,42 €    24.335,51 € 

Sparkonto/Rücklagen           260,03 €    260,03 € 

Sportjugend       11.575,29 €    6.019,22 € 

Gesamt Vermögen       51.915,74 €      21.300,94 €  30.614,76 € 

       

       
Nachrichtlich:       
SG Oeversee-Jarplund-Weding      10.668,27 €         8.764,68 €    

   davon 55%       5.867,55 €   davon 55% 4.820,57 € 

           

       

       

       

       
Aufgestellt: 
01.07.2021       

       

       
____________________________      
Kassenwart (Dirk Gehlhaar)      

       

       

       
Geprüft:       

       

       
____________________________  _______________________________   
Kassenprüfer (Kirsten Jepsen)  Kassenprüfer(StefanPoppendicker)    

 
  



Bericht der Badmintonabteilung 2020/21 
 
Eine ereignisreiche und leider viel zu früh beendete Saison liegt hinter den Mannschaften unserer 
Badmintonsparte. 
 
Was für ein Jahr! Wie gewiss in anderen Sportarten auch, wurde die Badmintonsparte in der letzten Saison von 
Corona überschattet. Das bedeutete für unsere erste und auch zweite Mannschaft eine abgebrochene Saison, 
ohne dass die noch ausstehenden Spiele nachgeholt werden konnten, auch der normale Trainingsbetrieb war 
so leider nicht mehr möglich. Nichtsdestotrotz sind wir in der Landesliga und in der 2. Regionsklasse. 
 
Die Badmintonabteilung bietet auch den Hobbyspielerinnen und Spielern genügend Platz, um Badminton zu 
spielen. Von erfahrenen Spielerinnen und Spieler gibt es Anleitungen und Tipps. 
Kommt einfach vorbei, probiert es aus und trainiert mal mit. Inzwischen ist auch ein nahezu normaler 
Trainingsbetrieb wieder möglich.  
Anreize zum Einstieg in die Badmintonabteilung können natürlich auch unsere jährlichen Aktionen sein, wie 
das 
• Weihnachtsturnier für unsere Jugendlichen 
• Punschturnier mit Bändchen für die Erwachsenen und Heranwachsenden. Bei dem viel gegessen und auch 
Punsch getrunken wird aber auch das Spielen nicht zu kurz kommt - mit überraschenden Endergebnissen. (Es 
ist ein Spaßturnier, bei dem nur geloste Doppel gespielt werden, bei dem es nicht unbedingt darauf ankommt 
wie gut man selbst ist, sondern wie gut oder weniger gut der zugeloste Partner ist.) 
• Kegeln mit gemeinsamen Grünkohlessen. 
 
Wir suchen dich/euch, um unsere Badmintonabteilung zu ergänzen! Ob jung ob alt, ob Frau oder Mann – 
kommt vorbei! ☺  
Wir spielen Badminton aus einem Hauptgrund: Aus Spaß am Sport 
 
Jugendbereich: 
 
Für unsere Kinder und Jugendlichen ist unsere Trainerin Veronika Koldová verantwortlich. 
Leider ist die Zahl der Jugendlichen, die den Badmintonsport ausüben noch ausbaufähig. 
Wir wollen hiermit alle Kinder und Jugendliche herzlich einladen, das Training zu testen und zusammen mit 
unserer Jugendtrainerin Badminton zu erlernen! 
 
Trainingszeit: mittwochs 18:00-19:30 Uhr! 
 
An dieser Stelle noch einmal herzlichen Dank an unsere Jugendtrainerin für die gute Zusammenarbeit! 
 
Mit Sportlichem Gruß 
Stefan Poppendicker  

 

 

  

R.I.P Marieta 

Eine langjährige Spielerin hat uns viel zu früh verlassen.  

Danke Marieta für die gemeinsame Zeit. 

Wir sind unendlich traurig und sind mit unseren Gedanken 

bei DIR und deiner Familie. 

  



Bericht XCO-Walking 

Januar…..nix! 

Februar…nix! 

März……..juchuh! Endlich durften wir uns wieder an der frischen Luft treffen! 

Es tat sooo gut unsere Runde zu drehen. Zu Beginn zwar „nur“ auf dem Fußballplatz, aber das tat unserer 

Freude keinen Abbruch. Schön, dass wir uns wieder sehen durften. Später dann ging es wieder in die 

„Öffentlichkeit“. 

Die XCo Hanteln haben wieder ganz nebenbei unsere Bänder, Sehnen und Muskeln während des walkens 

gefordert. Zwischendurch gab es diverse Halts, an denen wir unsere Kraft, unser Gleichgewicht und unsere 

Koordination trainiert haben. 

Nun läuft alles wie gehabt. 

Wir treffen uns jeden Donnerstag um 15 Uhr bei der Schaulandhalle und sind ca. 60 Minuten unterwegs. Die 

Hanteln werden gestellt. 

Eine kleine Veränderung gibt es doch….ab sofort übernehmen Ulrike und Kirsten den Lauftreff. 

Vielen Dank für die schöne Zeit und die tollen Gespräche. 

Karen Krahn 

 

 

Bericht Wirbelsäulengymnastik 

Ach Ja! 

Es gehörte schon viel Selbstdisziplin dazu, Sport im 1. Halbjahr für sich selbst zu betreiben. Einige waren eisern, 

einige nicht so recht! Wie gut, dass im Juni die ersten Lockerungen kamen. 

Ich habe mich sehr gefreut, meine Mitsportler begrüßen zu dürfen. Anfangs haben wir uns aufgrund der 

begrenzten Teilnehmerzahl in geschlossenen Räumen auf der grünen Wiese zur Wirbelsäulengymnastik 

getroffen. Wenig später konnten wir dann wieder in die Halle. Gemeinsam bringt es einfach mehr Spaß, seinen 

Körper zu kräftigen und zu mobilisieren. 

Wir beginnen in der Regel mit einer leichten Bewegungseinheit und sanften Übungen. Dann erwärmen wir uns 

unter Musikbegleitung. Anschließend gibt es Übungen im Stehen und auf dem Boden. 

Mir bringt es nach wie vor viel Freude! Und das liegt zum großen Teil an meinen netten Teilnehmern! 

Vielen Dank dafür sagt 

Karen 

  



 

Bericht Eltern-Kind-Turnen / Kinderturnen 

 

Eltern-Kind-Turnen (1-3 Jahre): Montags von 1500-1600 in Weding  

Kinderturnen (3-5 Jahre): Montags von 1600-1700 in Weding  

  

Beide Gruppen finden am Montagnachmittag statt. Zwangspause hatten wir lange genug, deswegen 

trainieren wir wann immer es geht, haben die ganzen Sommerferien hindurch trainiert. Wenn das Wetter es 

zulässt, turnen wir draußen auf dem Spielplatz neben der Schule in Weding. Neben verschiedenen Stationen 

an Spielgeräten werden auch Übungen mit den von den Kindern mitgebrachten Laufrädern und Bällen 

gemacht (z.B. Slalom-Parcours). Wenn es nass oder zu ungemütlich draußen ist, haben wir drinnen in der 

Turnhalle 3-4 Stationen aufgebaut, zum Klettern, Balancieren und Springen 

  

In beiden Gruppen sind aktuell noch einige Plätze frei. Vor den Sommerferien waren die Gruppen 

überschaubar groß (3-7 Kinder), inzwischen kommen fast wöchentlich neue Anfragen, die Teilnehmerzahl 

seit den Sommerferien liegt zwischen 6 und 15 Kindern je Gruppe. 

 

  

LG Christoph 

 

 

Spartenbericht Ausgleichssport „Alte Herren“ 

"Wir sind noch nicht wieder aktiv geworden. Alters- und krankheitsbedingt haben wir einige 

Ausfälle 

und befinden uns noch in der "Warteschleife." Herzliche Grüße Uwe Gross 

Gruß Harald 

  



BODY&MIND dienstags 19.00 Uhr 

  

Unsere Gruppe ist trotz aller Umstände gewachsen, 2 neue Sportlerinnen durften wir ín diesem Jahr 

begrüßen und sind somit jetzt 16 Sporties :-) Ein Jahr in dem wir alle über uns hinaus gewachsen sind. 

Begonnen haben wir mit unserem Kurs online über Zoom, jeder hat sich seine Matte zu Hause geschnappt 

und los ging es, mal besseres Bild, mal mit Ton mal ohne- aber besser als nichts ;-) 

Danach haben wir uns draußen getroffen. Beginnend aufgeteilt in zwei Gruppen- angepasst an die 

Landesverordnungen- sind flooten Schrittes Feldwege gegangen und haben für Mobilisationen, Kräftigungen 

und Stretching Pausen eingelegt. Einige Male haben wir uns am Sankelmarker See getroffen und alle dort 

zur verfügungstehenden Gegebenheiten, wie Steigungen, Brücken und ihre Geländer für uns genutzt. Auch 

auf dem Rasen vor der Schule haben wir unseren Sport gemacht. Wir haben immer das Beste daraus 

gemacht. Sport ist in dieser der Pandemie immens Wichtig, vor allem auch für unsere mentale Gesundheit. 

Meine Sporties sind zu jeder Zeit auch für das kleineste Angebot von mir sehr dankbar gewesen! 

  

Mit herzlichen Grüßen 

 

Jennifer Matthiesen 

 

 

 

 

Wassergymnastikgruppe TSV Jarplund Donnerstag 21 Uhr 

 

Nach langer „Corona-Pause“ durften wir am 05.08.21 das erste Mal in diesem Jahr wieder in die 

kleine Schwimmhalle in Jarplund. Die Hygienemaßnahmen und Abstandsregeln konnten wir 

locker einhalten, denn um 21 Uhr ist es nicht so leicht sich noch einmal aufzuraffen und etwas für 

sich zu tun. So treffen sich nur bis zu acht Damen im oft sehr frischen Wasser zu gemeinsamen 

Sport mit viel Spaß und Tratsch. 

 

Sini Thomsen 

 
 
 
  



Bericht der SG Oeversee-Jarplund-Weding zur Saison 20/21 
 
Die Saison war natürlich, wie überall auf der Welt durch die Corona-Pandemie bestimmt. 
Wir konnten uns zwar einigermaßen auf die Saison vorbereiten, doch sie wurde durch den erneuten Lockdown 
jäh beendet. Einige Mannschaften konnten sogar zwei Spiele absolvieren, andere Mannschaften hingegen 
blieben ohne Punktspiel. Das war sehr bitter und hat unsere Stammvereine einige Mitglieder gekostet. 
Den Trainern unserer Jugendmannschaften gebührt ein besonderer Dank. Um den Kontakt zu den Spielerinnen 
und Spielern zu halten wurde vieles unternommen. 
So konnten die meisten Mannschaften gehalten werden. 
 
In der jetzt gestarteten Saison haben alle Mannschaften ihr erstes Spiel gehabt und so hoffen wir, dass wir 
diese Saison „durchstehen“. 
Wir danken den Stammvereinen an dieser Stelle für die ganze Arbeit, die zusätzlich durch Corona zu 
bewältigen war. Hier möchte ich nur die ständigen Änderungen in Hygienekonzepten erwähnen. 
Sorgen macht uns die Besetzung des SG Vorstandes. Es werden nach dieser Saison einige Mitglieder des 
jetzigen Vorstandes ihr Amt zum 30. Juni abgeben. Diese Ämter neu zu besetzen erscheint aus heutiger Sicht 
nicht ganz einfach. 
 
Wir hoffen trotzdem auf eine erfolgreiche Fortführung unserer SG. 
 
Kai Lööck 
SG Leiter 

 

 
 
  



Bericht vom Vorstand des FC Wiesharde Handewitt/Jarplund-Weding e.V. 
 

FC Wiesharde Handewitt/Jarplund-Weding e.V. 

Saison 2021/22 – Struktur und Daten 

Mitglieder (+22 Mitglieder ggü. Vorjahr) 

Gesamt: 560 MitgliederInnen (davon 76 weiblich) 
Aktive Senioren: 163 (40% der Aktiven) 
Aktive Jugendliche: 246 (60% der Aktiven) 
Passive Mitglieder: 151 
Mitglieder im HSV: 347 (62 %) 
Mitglieder im TSV: 213 (38 %) 

Mannschaften – Gesamt: 24 Mannschaften (unverändert ggü. Vorjahr) 

G-Jugend: 2 Mannschaften 
F-Jugend: 3 Mannschaften 
E-Jugend: 4 Mannschaften 
D-Jugend: 4 Mannschaften (1x weiblich) 
C-Jugend: 3 Mannschaften (1x weiblich) 
B-Jugend: 1 Mannschaft 
A-Jugend: 1 Mannschaft 
somit 19 Jugendmannschaften im Spielbetrieb 
Altliga: 2 Mannschaften (1x Spielbetrieb) 
Frauen: 1 Mannschaft 
Männer: 2 Mannschaften 
somit 5 Mannschaften, davon 4 im Spielbetrieb 

Spielgemeinschaften 

SG Wiesharde / Nord Harrislee 
für A-B-C-Jugend männlich 

SG Athletika / Wiesharde 

für weibliche Jugend 

Sportstätten 

Handewitt 
Jarplund und Weding 
sowie in Harrislee und Loit 

Im erweiterten ehrenamtlichen Bereich sind derzeit 11 Personen in Verantwortung aktiv tätig: 

1.Vorsitzender – Ronald Daas 
2.1.Vorsitzender – Dennis Schneck 
2.2.Vorsitzende/r – unbesetzt 
Finanzverwalterin – Doreen Wolfsen 
Stellv. Finanzverwalter – Julius Sörensen 
Sportlicher Leiter – Patrick Arndt 
Jugendwart – Thomas Mahler 
Jugendwart – Bernd Schlott 
  



 

 

†Unseren Toten 

zum Gedenken 

 
 

Wir werden unseren 

verstorbenen Kameradinnen 

und Kameraden stets ein  

ehrendes Gedenken 

bewahren. Ihr Vorbild wird 

uns Verpflichtung sein. 

 

 


